
 
VERBALE DELLA CONSULTA DEI GENITORI del 10.12.2010 
 
In data 10.12.2010 ad ore 20,30 si è tenuto l’incontro della Consulta dei genitori per discutere il seguente 
ordine del giorno: 

1. CALENDARIO SCOLASTICO 
2. VARIE ED EVENTUALI 

 
Alla riunione  erano presenti 36 genitori, 
assenti giustificati 6. 
 
1. 
Dopo una breve relazione del presidente della Consulta dei Genitori, sul modulo di raccolta del parere delle 
istituzioni sull’articolazione del calendario scolastico, distribuito in precedenza ad ogni rappresentante, si 
passa a discutere ed a formulare proposte per ogni singolo punto alcune delle quali vengono messe ai voti: 
 
A. INIZIO ANNO SCOLASTICO 

• iniziare la prima settimana di settembre avendo garanzia di poter frequentare con l’organico al 
completo, accorciando così le vacanze estive   voti 22 

• iniziare la scuola come sempre (verso il 10 settembre)  voti 11 
astenuti 3 

 
B. FINE ANNO SCOLASTICO 

• finire il 30 giugno (in questo caso le classi terze della scuola secondaria di secondo grado faranno gli 
esami  le ultime settimane di giugno mentre le altre classi hanno l’obbligo di frequenza) voti 2 

• finire la prima settimanali giugno come tuttora      voti 13 
• finire verso il 15 giugno          voti 16 

astenuti 5 
 
C. PAUSE NEL CORSO DELL’ANNO 

Con l’inizio anticipato e la fine posticipata frequentando 200 giorni circa si avrebbero 18 giorni di 
vacanza in più. 
Viene proposto di poter collocare alcuni giorni di vacanza interrompendo i periodi lunghi di frequenza 
a seconda del calendario (es. Pasqua tardi-3 giorni a febbraio) In ogni caso verso fine ottobre e verso 
1° maggio, ove possibile ponti più lunghi. Questo perché gli alunni non riescono a concentrarsi e a 
lavorare bene se il periodo di frequenza scolastica è troppo lungo. Viene proposto da alcuni genitori di 
accorciare le vacanze di Natale per non avere un carico di compiti enorme, inoltre dopo un periodo di 
vacanza prolungato il rientro a scuola per i bambini risulta difficile.  

 
D. I VINCOLI. 

Le opzioni sono: 
• Scuola tradizionale con i vincoli del 1° settembre e 30 giugno (imposti dalla Provincia) 
• Fermo restando i vincoli del 1° settembre e 30 giugno per la frequenza obbligatoria si propone 

un mese di scuola (es. 15 luglio-15 agosto) facoltativa per attività all’aperto e ludiche 
prendendo spunto dai moduli scolastici nord-europei, in alternativa alla scuola tradizionale. 

Due genitori propongono di togliere i vincoli. 
  

E. ELEMENTI DI AUTONOMIA DELL’ISTITUZIONE SCOLASICA/FORMATIVA NELLA 
   DEFINIZIONE DEL CALENDARIO SCOLASTICO 

I giorni di sospensione delle lezioni verrebbero aumentati da due a 18 circa da distribuire durante 
l’anno scolastico e dovrebbero essere gestiti dall’Istituto annualmente a seconda del calendario. 
 

F. ALTRE PROPOSTE E CONSIDERAZIONI 
Si propone di sperimentare alcune sezioni con il tempo pieno incluso un servizio mensa adeguato sia 
nella scuola primaria che secondaria di primo grado di Predazzo e Tesero. 



Se la sperimentazione da esito positivo, ulteriore richiesta è quella di poter far scegliere ai genitori 
le sezioni a tempo pieno o meno in base alle loro esigenze nonché alle esigenze ed attività 
extrascolastiche dei figli. 
 

2. 

Il presidente della Consulta informa che è stata inoltrata richiesta alla Dirigente per sapere a quanto 
ammonta il budget a disposizione della Consulta. Questo ammonta a € 1 500,00 e può essere utilizzato 
avviando alcuni progetti. 
Le proposte sono: 

• corso di comunicazione genitori-insegnanti, già effettuato dalla Consulta di Cavalese e risultato 
molto interessante.  

• Riattivare il progetto teatro genitori-figli, già effettuato lo scorso anno con notevole successo 
(aperto ai bambini delle classi prima, seconda e terza della scuola primaria).  

Dopo aver interpellato gli esperti, nel prossimo incontro verranno esposti più dettagliatamente i progetti di 
cui sopra. 
 

Il prof. Tuffanelli, quale responsabile del Progetto d’Istituto, fa sapere che interverrà nel prossimo 
incontro  della Consulta dei Genitori che avverrà approssimativamente entro gennaio. 

 
Viene ribadito che la Consulta può intervenire ed affiancare la scuola nel progetto educativo. 
 
Alcuni genitori chiedono chiarimenti sulle rilevazioni del Radon ( gas naturale radioattivo che tende ad 

accumularsi nei piani bassi degli edifici) all’interno delle aule scolastiche, poiché sono a conoscenza che alcune 
aule a Predazzo sono inutilizzabili. Viene fatto sapere che in altri  Istituti c’è controllo periodico da parte 
degli organi competenti e le famiglie sono costantemente informate. Si propone quindi di inserire nel sito 
della scuola i risultati delle rilevazioni che dovrebbero essere effettuate anche nei nostri Istituti. Il quesito 
viene girato al Consiglio d’Istituto. 

 
Non avendo altri punti da discutere, l’incontro si chiude alle ore 22,20.        

 
 

 
  il segretario verbalizzante   il presidente della Consulta dei Genitori 
  Chiocchetti Paola      Zanon Karin 

 

 
 
 


